
令和 7 年度 児童発達支援合同保護者会 

５月９日（金）、地域生活支援センターあさひが丘にて、児童発達支援合同保護者

会を開催し、１6 名の保護者の方にご参加いただきました。当日は鹿児島市教育委員

会の小城 孝洋氏より「特別な支援を必要とする幼児の就学に向けて」というテーマ

のもと、就学教育相談の流れや通常学級や通級指導教室、特別支援学級、特別支援学

校等についてのお話をいただきました。 

その後の茶話会では、就学前教育相談のことや子どものこと、就学に向けての準備

や情報収集等について各グループで話し合い、教育委員会の方へ質疑応答し理解を深

めました。就学教育相談までの流れも確認する機会となり、参加した保護者の方から

「子どもの将来を踏まえた考え方や情報を知ることが出来てよかった。」「就学教育

相談を受けるにあたり、今回の話を参考にできるので心強く感じた。」などの感想を

いただきました。 

年長のお子さまは就学に向けた準備が始まります。引き続き、お子さまや保護者の

皆さまが安心して就学を迎えられるよう職員一同、支援に努めて参ります。 

 


